

Pressearchiv (2005 - 2020)

September 2019

23.09.2019 20:51 von Bi-Bahntrasse

[BI vernetzt sich überregional gegen Bahnlärm](#)

Bei einem zweitägigen Netzwerktreffen in Radebeul haben sich zehn von Schienenlärm betroffene Bürgergruppen aus allen Teilen Deutschlands ausgetauscht. Für gemeinsame Aktionen wurden die Weichen gestellt. Es war das erste Treffen dieser Art.

Die BI Bahntrasse weitet ihren Aktionsradius aus. Künftig möchte sie überregional stärker mit gleichgesinnten Bürgerinitiativen zusammenarbeiten. Ein erster Austausch erfolgte bei einem zweitägigen Netzwerktreffen in Radebeul. „Für Bürgergruppen, die von Bahnlärm betroffen sind, war es...“

[Weiterlesen ... BI vernetzt sich überregional gegen Bahnlärm](#)